

POLÍTICA

Buscan aprobar LGE con Navarro fuera de la Comisión de Educación

El Ciudadano · 9 de noviembre de 2008

Aunque nada se ha dicho en los medios masivos, la semana entrante se pretende aprobar en el senado la bullada Ley General de Educación. La misma contra la cual se han manifestado amplios sectores sociales - mayoritariamente estudiantes y profesores-, por no indicar las modificaciones de fondo a la actual LOCE que posibiliten el desarrollo de una educación pública y gratuita en Chile. Frente a este escenario es que, posterior a su renuncia al PS, el senador Alejandro Navarro, que preside la Comisión de Educación del senado, quiere ser expulsado de

dicho cargo por parte del propio PS.

Como «dictatorial e inquisidora», calificó el senador Alejandro Navarro la actitud del jefe de bancada del PS, Juan Pablo Letelier, luego de que éste formalizara la petición de su salida de la Comisión de Educación de la Cámara Alta «seguramente debido a la tolerancia y espíritu democrático que Escalona y su mesa dicen estimular al interior del Partido Socialista», dijo el senador que preside esa instancia desde hace más de un año y medio.

El hoy senador independiente, expresó que «con esta actitud inquisidora, Letelier busca, además de quedarse con la presidencia de la Comisión por la fuerza, aprobar un proyecto de ley, que no cuenta con la aprobación ciudadana. Pedirme que salga de la presidencia e incluso de la Comisión, es un atropello al trabajo que hemos venido desarrollado junto a centenares de organizaciones, agrupaciones y personas vinculadas a la educación; a profesores, a alumnos y, por cierto, a los propios senadores integrantes de la comisión».

Navarro expresó que «esto, realmente, no tiene nombre. No pensé que Juan Pablo Letelier y mis ex compañeros de bancada, iban a comenzar con esta persecución, absolutamente antidemocrática y autoritaria, práctica en que civilizadamente no cayó el PPD, la DC, ni Renovación Nacional, cuando los senadores Flores, Zaldivar y Cantero, respectivamente, decidieron abandonar sus colectividades»

«Este es un hecho lamentable -continuó- que grafica el por qué la Concertación está agotada y el por qué el PS, conducido mediante un matonaje avasallador, cada día se aleja más de la ciudadanía. Con esta actitud dan validez a algunas de las razones por las cuales renuncié al PS y muestran que poco les importa y ninguna enseñanza dejan el que estos hechos ocurran».

El parlamentario dijo que «no pueden pretender perseguirnos por haber tomado un camino diferente. Una opción válida de la democracia, la cual ayudamos y trabajamos por recuperar. La política se ha desgastado, precisamente, por estas prácticas estalinistas, propias de la élite del PS, que no soporta escuchar voces divergentes, ni la sola idea de poder tener en Chile un nuevo referente social, como el Movimiento Amplio Social, que le devuelva la esperanza a centenares de miles

de trabajadores, los mismos que el PS fue dejando en el camino».

Navarro dijo finalmente que «el Reglamento del Senado en su artículo 30 señala que los integrantes de las comisiones son elegidos por el Senado a propuesta del Presidente, y durarán en sus cargos por todo el período legislativo. Esperaremos que vuelva el senador Zaldívar y que se formalice la petición ante el secretario titular del Senado, además de escuchar la opinión de los integrantes de la Comisión antes de siquiera pensar en dejar una comisión en la que hemos trabajado intensamente».

Fuente: [El Ciudadano](#)